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THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

京都部部長
隠塚 功 (京都パレスクラブ)
「次のステージを求めて！」
"Looking for the next stage!"

今月の聖句

　40＋1記念例会で入会してはや 13年、ついに会長をつとめさせていただ
くこととなりました。53期、54期と EMC活動に注力した我がクラブはつ
いに会員数 69名となり、多くの新人メンバーの活躍により、とても活気あ
る状態で 55期を迎えることができました。55周年というクラブにとって
記念すべき大切な年の会長となり身の引き締まる思いですが、絶好の恩返
しの機会をいただいたと思っています。大好きなメンバーとともにクラブ
活動ができることに感謝し、メンバー全員にとって素晴らしい 1年となる
よう頑張ってまいります。

　55期は京都部部会のホスト役と 55周年記念例会という、クラブが大きく
成長する機会が年に 2回もあります。この二つの大仕事をいかに全員参加
で取り組めるか、成功に導けるかが最大のポイントです。役職にあたった
人のみが実行するのではありません。メンバーにはぜひ積極的に参加し、
真剣に取り組んでほしいと思っています。全員参加で成功に導いた経験は
それぞれの心に達成感をもたらし、今よりもずっとパレスクラブが好きに
なっているのではないでしょうか。

　また、50周年記念事業として始まった、「ラオス・ビエンチャン YMCA
国際ホテル専門学校」がいよいよ来年春に開校します。ラオスという、ク
ラブの一員でなければまず関わることのなかった国に恩送りのバトンを渡
すことができるのも、55期の素晴らしい経験となるでしょう。思いを共有
できるようメンバーに伝えていきます。

　55期は「恩返し and 恩送り」をテーマに、メンバーの積極的な参加を期
待します。自ら行動しなくてはクラブから得られるものはありません！ 1
年間どうぞよろしくお願いいたします。
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あなたがたは地の塩である。だが、塩に塩気がなくなれば、
その塩は何によって塩味が付けられよう。

ニコニコ6月第一例会
ニコニコ6月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド6月

累計

0円
11,000円
225,500円
246,517円
2,189,185円
1,971円
32,307円

73名
1名
2名
2名
0名
57名
78.1%

6月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

6月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  53名
  2名
  2名
  0名
  0名
  0名

  38名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

ニコニコ / ファンド

第55期 京都パレスワイズメンズクラブ会長   新納 麻衣子

会 長
副 会 長
副 会 長
書 記
書 記
会 計
会 計

新　納　麻衣子
川 田 拓 志
小 林 千 春
大 森 夏 彦
倉 貫 彰 子
小 森 由 子
堀 　 靖 之

京都パレスワイズメンズクラブ会長
新納 麻衣子
「恩返し and 恩送り」
～恩送りのバトンを次の世代に～
"give back and pay it forward"

国際会長〔ＩＰ〕
Edward Ong  (シンガポール)

「信念、愛、行動」
～共に、より強く～
"Faith, Love, Action"
"Together Stronger"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
田上 正 (熊本むさしクラブ)
「信念と愛を持って行動しよう！」
～YMCA、ユースと共に地域社会に
　　　　　　　　　貢献しよう！～
"Act now with faith and love!"
"Contribute to local society together
  with YMCA and Youth!"

西日本区理事
中井 信一 （奈良クラブ）
「世界中の仲間とYYYライフを
　　　　　　　楽しみましょう!!」
～あなたに寄り添う。
　　　　　　あなたを忘れない。～
"Let’s enjoy the YYY life together
 with our friends all over the world!!"
"Stay with you. Never forget you."

～恩送りのバトンを次の世代に～

give back and pay it f�ward
恩返しand  恩送り

例 会 出 席



川田 拓志副 会 長

　「補佐」京都パレスワイズメンズクラ
ブ会則 22条 2号「副会長は、会長を補
佐し会長に事故ある時は、会務を代行
する。」はじめての副会長を拝命するに
あたり、あらためて会則を確認しまし
た。55期という節目の期は多くの事業

があり、それだけ会長の負担も大きなものとなると思い
ますが、新納会長を補佐することを通じて、その負担の
軽減を図りつつ、それぞれの事業が充実したものとなる
よう責務を全うしたいと考えております。

小林 千春副 会 長

　スポンサーをした新納ワイズは順調
にパレスに馴染み、独自性のキャラク
ターで確固たる地位を築き上げ、「もう
スポンサーとしてすることは何もな
い」と安心していたら、木下ワイズと
共にお友達内閣に任命されました。意

外驚愕。さて、今期の使命は、新納会長によるクラブ運
営の根幹が揺らがないよう下支えし、新婚川田副会長が
将来の会長を担えるよう生暖かく見守ることと自覚。「面
倒くさいからやめとこ」との発言は、極力控えよう。

大森 夏彦書 記

　ある見方をすれば完全に偏っている
会長並びに三役ですので、多様な役員
の方々とクラブの運営に携われること
を楽しみにしています。改めて記憶を
たどると、書記は 43期に拝命して以来
の 12年振りとなります。小学校に入学

したと思っていた子供が、大学に入学するようになるほ
どの時が経過しています。私の書記作業もそれぐらい
アップグレードしているかは分かりませんが、クラブの
深化と発展を願って活動していきたいと思っておりま
す。

倉貫 彰子書 記

　書記のお話を頂いた時、よくわから
ないままに「はい」と答えました。準
備三役会では、予想していた以上の不
安心でいっぱいになり、現在も継続中
です。会則の勉強が必要？そもそも書
記とは？などなど。ですが、パレスで

年齢も職種も異なる沢山のメンバーと出会え、良き同期
にも恵まれ、そのお陰で苦手事が避けられなくなった事
（克服したわけではありません）、それらすべてに感謝し、
1年間、恩返しと恩送りが出来ます様に頑張ります。

小森 由子会 計

　47期入会ではありますが、初のお役
をさせていただくことになりました。
私が入会した時期は、パレスの女性メ
ンバーは今のように多くなく、初めて
色々と声をかけてくださったのが新納
会長でした。会長はじめ多くのワイズ

にお世話になり、なんとかここまで継続することができ
たと思います。今は初心に戻り、会計を通してパレスに
ついて学んでいけたらと思います。今後もご迷惑をおか
けすることもありますが、よろしくお願い致します。

堀 靖之会 計

　「楽しい 55期になるようにがんばり
ます。」　43期に入会してから 47期に
会計を経験させていただきましたの
で、2回目です。同じ会計の小森ワイ
ズと一緒に頑張ると共にパレスクラブ
のメンバーとの交流、まだまだ知らな

いワイズメンズクラブのことも、よく知れる機会なので、
楽しみながら自己研鑽に励みたいと思います。最後に新
納会長を支えると共に、楽しい 55期になるように頑張
りますのでよろしくお願いいたします。

坪内 宏行YMCAサービス・ユース事業委員長 安田 光一地域奉仕・環境事業委員長

　55期 YMCAサービス・ユース事業
委員長の坪内です。正直なところ
YMCAの事もあまり分かっていないま
ま委員長を受けてしまいました。です
が、54期の川上委員長をはじめたくさ
んの先輩方に教えていただき、少しず

つではありますが自分なりにこうすれば良いのでは、と
も考えられるようになってきました。皆さんに 55期の
Ｙサ委員長は坪内がやったと覚えといてもらえるように
頑張りたいと思います。

　54期 Yサユース副委員を務め、川上
前委員長と皆様と共に、沢山のＹＭＣ
Ａサポート事業を実行し知る事が出来
ました。川上ワイズや皆様には心から
感謝しております。そして 55期は、
地域奉仕・環境事業委員長をさせてい

ただくことになり、私より後に入会された同委員と共に
事業を実行し、学び伝えていきたいと思います。新納会
長と共に、隠塚京都部部長の意向を踏まえ、パレスクラ
ブの皆様と同委員とで運営していきます。
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木下 堯大ＥＭＣ事業委員長

　EMCの言葉の意味さえ分からなく
て……と何かの歌詞の一節のような委
員長就任となりました。EMC事業はク
ラブ全体で進めていくものと思ってお
ります。幸い今のパレスクラブは人が
人を呼ぶような強力な磁力を発してい

る魅力あるクラブだと思います。私は、YMCAやクラブ
の知識についてはまだまだ未熟ですが、直前新人として
新入会員の気持ちに寄り添える委員長を目指します。メ
ンバーの皆様、1年間宜しくお願い致します。

後藤 有志交流事業委員長

　クラブ内の親睦はもちろん、他クラ
ブとの交流を積極的に図り、学びと刺
激のあるクラブライフを目指します。
本年度はパレスの 55周年記念例会だけ
ではなく、DBC・IBCの周年記念例会
もございます。それぞれ盛り上げてい

けるよう努めます。個人的に今まであまり他クラブとの
交流事業に参加できておりませんでしたので、自分を奮
い立たせて頑張ろうと思います。一年間どうぞ宜しくお
願い致します。

米増 貴雄ファンド事業委員長

　これまでファンド委員会に配属や担
当三役として関わったことのない、初
めてのファンドとなります。54期の良
いイメージを継続したうえで、自分な
りのカラーを出していけたらと思って
います。今期は、パレスメンバー外か

らの収益を得られるような事業を計画したいと考えてい
ます。目指せ “外部ファンド”！パレスメンバーのご協
力があってこそ外部からの収益を得られます。これまで
以上に、ご協力をお願いいたします。

植田 泰司広報事業委員長

　こんにちは。皆さんブリテン読まれ
てますかー？私は任命されるまではあ
まり読んでおりませんでした！今期は
私が読みたいブリテンを作成し、発信
していきたいと思います。私は 53期
で入会し約 2年過ごしましたがＹＭＣ

Ａの事もパレスの事も深く理解しておりません…、なの
で、パレスの歴史と伝統を勉強し、その知識を皆様に知っ
て頂ける様にブリテンにて発信し皆さんの今後のパレス
活動にほんの少しだけ影響があれば嬉しく思います！

森田 美都子
ドライバー事業委員長
　パレスの転生期と思いきや、入会歴
25年目の中ベテラン？の私がドライ
バー委員長に任命された。「通常例会の
回数が少ない期となっているためス
ピーカーを厳選して充実した例会を！」

との会長の思惑をいかに実現できるか。先ずは私が委員
長として例会 30分前に準備万端体制が出来るか否か…。
優秀にして選ばれしドライバー委員会の皆々サマ、どう
かこの中ベテラン迷える子羊委員長に愛の手を！
“TAKE IT EASY！”

国際アジアエリア EF-事業主任
　よもやの 5期目 ASD-EF事業主任を拝命。コロナも終
息し、国内外問わず活発な国際交流が繰り広げられてい
るなか、国際協会員としての自覚を再度確認して広報し
ていく時期です。EF事業は国際協会を支える信託基金事
業であり、基金は全てジュネーブの本部に集められ、本
部費用・局員給料・出張費・投資費用として大切に保管
される。EFは個人献金だが、今期は精力的にパレスの皆
様に訴えていきたいので、より深いＹʼ s メンとしての足
跡を作っていただけることを期待しています。

ラオス PT 委員長
　今期も継続してラオス PTの委員長
を拝命しました。本音では委員長は毎
年変わる筈と違ったの？とは思います
が、乗りかかった船ですので今期も頑
張ります。ご承知の通り今秋にビエン

チャン YMCA国際ホテル専門学校がプレオープン、来
春には本格開校の運びとなります。本プロジェクトの第
一段階が、まずは実を結んだと言えるでしょう。しかし
ながら、最終目標である YMCA設立までは、まだまだ
道は遠いです。皆さんのご理解とご協力をお願いいたし
ます。
西日本区 YMCA サービス・ユース事業主任
　どういう因果か、中井信一西日本区理事のもと YMCA
サービス・ユース事業主任を仰せつかることになりまし
た。私にとって Yサ事業は最も縁遠い分野と思うのです
が、これも何かの縁なのでしょう。与えられた分野で目
一杯に足掻いてみようと思っています。京都部の常識が
通じない地域のワイズと YMCAの関係、ユース事業の
実態を学び、将来に向けて何らかの爪痕を残せればと思
います。もし問題が生じたら、パレスの皆さんの応援に
頼りたいと思います。よろしくお願いいたします。

山本 一博
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藤尾 実YMCA連絡担当主事

　新納会長の主題に「1年間の活動を通
じて、メンバーがクラブの一員でよ
かったと思える瞬間をいかに多く作る
か」という言葉があります。ラオスに
YMCA国際ホテル専門学校の開校が予
定されているほか、西日本区 Yサ・ユー

ス事業主任として山本ワイズが輩出されるなど、パレス
と YMCAとの接点が多い一年となります。この新納会
長の言葉をお借りし、担当主事として「メンバーが
YMCAの会員でよかったと思える瞬間をいかに作るか」
を常に心がけてまいります。

安原 弘治第30回京都部部会実行委員長

　54期から引き続き京都部部会実行委
員長を拝命しております安原です。こ
の度パレスクラブがホストをする京都
部部会がパレスクラブにとって実りあ
るものとなるよう、各班長一同チカラ
を合わせて準備を進めております。隠

塚部長の思いを第一に、一致団結した部会を目指してま
いります。京都部部会の成功はメンバーの協力をなしに
は考えられません。開催日まで残り 2か月よろしくお願
いいたします。

吉岡 幸次55周年記念例会実行委員長

　50周年記念例会からはや 3年。50周
年では�anks YMCA！をかかげ、ラオ
スに YMCAをつくる事業の先駆けとし
て、YMCA国際ホテル専門学校設立に
50周年記念事業として 1,000万円の拠
出を決定。この発足を機に「ラオスに

YMCAを！有志の会」をはじめ、たくさんのワイズメン
に協力していただいておりますこのプロジェクトが、ま
もなく「ビエンチャン YMCA国際ホテル専門学校」と
して開校されます。55周年のこの機にパレスクラブの
55年の歩みと、ラオス YMCA設立に向けたこの確かな
一歩をメンバー全員で祝いたいと思っております。皆さ
ん、新納会長を盛り上げるべく、55周年記念例会の参加
にご協力をお願いします。

守本 一平

隠塚 功京都部部長

　いよいよ 7月に入り、パレスクラブ
は 55期、京都部は 30期を迎えました。
パレスクラブにとっては 53期、54期
と最優秀クラブ賞を連続して受賞し、
この節目の 55期が大きく飛躍する年に
なることは間違いないと確信していま

す。その重要な年が、京都部でも大きな節目の年であり、
その年の部長を私が担わせていただくことになったこと
に、責任の重大さを感じています。京都部のみならず、
西日本区でもパレスクラブへの期待と評価は高いものが
あり、だからこそパレスクラブから輩出される部長に求
められるものも高いと思っています。その内外の期待に
応えるべく、キャビネットの皆さんと力を合わせて頑
張ってまいります。一年、宜しくお願い致します。

　54期の新人研鑽会は、6月18日「KIYOMIZU京都東山」
にて開催されました。パレスクラブ首脳陣を、架空の「パ
レス国」に見立てたコミカルなプレゼンテーションか
ら始まり、様々なゲームを執り行いました。
　「絆ドロボーは誰だ」は「人狼ゲーム」を簡略化したゲー
ムです。駆け引きが必要な高度なゲームで、様々なハプ
ニングあり会場は盛り上がりました。続けて執り行われ
た「パレスっていうゲーム」は、「はぁって言うゲーム」
が元となっております。各プレイヤーはパレスに関す
る台詞を、与えられたシチュエーションで演じ、他のプ
レイヤーはそれぞれ何を演じているかを当てます。最後
は新人のあだ名当てクイズ、珍回答も登場し場内盛り上
がりました。私自身も生演奏で参加させていただき、楽
しみました。
　54期新人一同、クラブを更に盛り上げられるよう頑
張ります。

06-18 wed.
KIYOMIZU京都東山新 人 研 鑽 会
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　「五月晴れ」元々は旧暦（6月）の梅雨の晴れ間の季語
として使われます。本日、梅雨真っ盛りで「五月晴れ」
とは程遠い、むんむん蒸れ蒸れ西日本区大会です。
　西日本区 70以上のクラブが壇上にクラブバナーを掲
げて集まる光景は壮観の一言に尽きます。わがパレスク
ラブ谷口会長も勇ましく登場しましたが、時間がないの
か動きが早いので写真がうまく取れません。集合写真も
後ろのほうなので単なるモブキャラとなり残念です。
これではブリテン写真が～😓と思っていましたが西日本
区アワー最後の見せ場「最優秀クラブ賞」でわがパレス
クラブが選ばれました！西日本区 73クラブの頂点です
よ！！
　最後に谷口会長単独の受賞コメントもあり、会長の誇
らしいご尊顔も写真に収めることができました。楽しい
酒宴もありパレスクラブ面々の心象風景はきっと「五月
晴れ」だったことでしょう。

第 1279 回
第 28 回西日本区大会

06-14 sat.
ＡＮＡクラウンプラザホテル神戸6 月 第 一 例 会

　６月 25日に京都ホテルオークラにて、引継ぎ例会が
開催されました。ゲストに谷口会長メネット、新納次期
会長のご家族が来てくださいました。今回のメインは、
谷口会長の主題である「本質の探究」をテーマとして、
各委員長の 1分間スピーチです。時間がオーバーするか
と思いましたが、各委員長が手際よく進めてくださりス
ムーズに進行いたしました。
　西日本大会での最優秀クラブ賞をはじめ各賞受賞の報
告があり、クラブ表彰として、特別賞に服部ワイズ、優
秀ワイズメンに大野ワイズ、大橋ワイズ、最優秀に橋本
ワイズ、新人賞に木下ワイズ、最優秀新人賞に神田ワイ
ズが選ばれました。また、米増ワイズ作成のムービーで
54期の躍進の一年間を振り返り、厳粛に引き継ぎ交代式
がおこなわれ、ビッフェ形式のおいしい食事で楽しいひ
と時を過ごさせていただきました。

第 1280 回
引継ぎ例会

06-25 wed.
ホテルオークラ京都6 月 第 二 例 会

橋本 尚史
最優秀ワイズメン賞を受賞して 最優秀新人賞を受賞して    神田 行宏

　パレスに入会して 3年が経ち、初の
委員長としてファンド委員長を拝命し
ました。楽しい記憶が残り､とにかく明
るいファンド事業をと、谷口会長から
伝えられました。私が入会を決心した
理由の 1つは厳粛な例会を終えた後、

談笑しているメンバーの笑顔。どうすればその笑顔をた
くさん見られるだろう…。これほど「楽しい」と「笑顔」
に拘る事は後にも先にもなく、その笑顔でご協力を頂い
た皆さんには感謝しかありませんし、私自身もとても楽
しく、記憶に残る一年でした。最高の笑顔とナイスファ
ンドをありがとうございました！

　54期新人研鑽会メンバーの神田で
す。この度は最優秀新人賞を頂き誠に
ありがとうございました。ですが、こ
の賞は今期の研鑽会メンバー 15名全員
で頂いた賞だと思っております。初め
は不安ばかりでしたが同期メンバーが

増え、ミーティングを重ねていく中で楽しい会が作れる
と確信しました。定期的に集まり、意見交換しながら楽
しく食事をする…これだけの事ですが集まる度に結束力
が強くなり、今では 54期メンバーで本当に良かったと
思いあえる仲間に出会えた事が私達の財産だと思ってい
ます。次期も仲間と共にパレス人生を歩みますので宜し
くお願い致します！

前川 健司

杉本 光一

Congra�!!Congra�!!



「夏の思い出を等しく子どもたちに」キャンペーン

谷口 龍一最優秀クラブ賞（９回目）を受賞して

京都パレスワイズメンズクラブ
第55期　広報事業委員会

委  員  長  植田 泰司
副委員長  高木 秀明　

安田　光一
大下　久弥
堀　　靖之

07-02 Wed．
07-06 Sun．
07-09 Wed．
07-18 Fri．

07-23 Wed.

他クラブ出席賞　大野嘉宏
ＥＭＣパートナーズ賞
大野嘉宏・大橋芳夫・小林千春

YMCA NEWSYMCA NEWS

キャンペーンの詳細は右記QRコードまたは、こちら→  https://kyotoymca.or.jp/?p=7942 を読み込んでご覧ください。

伊藤 剛　隠塚 功　爲國 光俊　向田 公美子
山田 明典　渡邉 大介

委　員

Happy
Birthday!

02
06
08

03
04
23

Happy
Anniversary!

7月役員会
リトセン夏季準備ワーク
7月第一例会（定時総会）
マニラ・ダウンタウンクラブ
創立75周年記念式典
7月第二例会

第１号議案　 5 月メール役員会承認事項の件【承認】
第２号議案　 委員会配属の件【承認】
第３号議案　 台中エバーグリーンクラブ
　　　　　　 50 周年記念例会登録費補助の件【承認】
第４号議案　 退会者の件【承認】

6月役員会議事録

今後の予定 7

西日本区大会  パレスクラブの受賞一覧

第５号議案　 慶弔金拠出の件【承認】
第６号議案　 例会におけるピアノ演奏にかかる謝礼金拠出の件
　　　　　　 【承認】
第７号議案　 54 期下半期事業報告書の件【承認】
第 8号議案　 54 期決算報告の件【承認】

　ブリテン 1月号で「最優秀クラブ賞
を目指す」と表明したものの、その後
は会長主題と同様に、ハードルを上げ
すぎて自分で自分の首を絞めることに
なったのではと内心後悔しておりまし
た。だからこそ、今回こうして通算 9
回目となる最優秀クラブ賞を受賞でき、

大変嬉しいです！！新入会員が多いことだけでなく、奉
仕活動や例会運営など、クラブ全体の取り組みが総合的
に評価された結果であり、これもひとえに日頃より真摯
に活動を続けてくださったメンバー全員のご尽力の賜物
と心より感謝申し上げます。

キャンペーンの利用（申請）について　     wellness@kyotoymca.org
寄付（支援）について　     honbu@kyotoymca.org

キャンプ参加費補助

お問い合わせ

11
12
19

米増　貴雄
西村　京子
山本　一博

経済格差による教育・体験格差に取り組むため、この夏、京都YMCA主催のサマーキャ
ンプの参加費を補助するキャンペーンを実施します。できるだけ多くの子どもたちに
YMCAのキャンプを体験して夏の思い出を作っていただきたいと願っています。この
キャンペーンでは、寄付金を集め、参加費の補助を行います。寄付のご協力をお願い
申しあげます。

07

2025

小林 千春・千晴
坪内 宏行・恵美
山本 一博・智子

クラブアワード
理事表彰　最優秀クラブ賞
EMC事業　最優秀クラブ賞
青年会員獲得クラブ賞
YES献金目標達成クラブ賞
Yサ・ユース献金100％達成賞
４献金100％達成賞
BF献金100％達成賞

個人アワード

Congra�!! Congra�!!



新規顧客の獲得方法は？

会 社 訪 問 vol.02

A

A

谷口龍一  司法書士・行政書士事務所

会社にお伺いした時、普段とは違う
谷口ワイズを拝見し、少し感動しま
した。スタッフの方々への接し方が
丁寧でお人柄がでており、お客様へ
の対応もこのような接し方なんだろ
うと想像出来ました。谷口ワイズお
時間ありがとうございました。

Congra�!!

池田 亮太ワイズ第４子誕生！

ある先輩から入会 2年目でパレスの事分からないって言うてた
ら、しばかれるでと言われました・・・分からん事だらけなんや
けど・・・そこから始まった55期広報委員長。過去のブリテンを
読み、伝統と歴史を学びました。でも分からない事だらけ。広報
委員会でも爲國さん渡邉さんにおんぶにだっこ情けない・・・で
もやるしかないので諸先輩方！ご指導ご鞭撻お願い致します！

今月のワイズ用語
Eは新クラブを設立すること。MCは新会員増強と意識高揚をはかること。ワイズメン運動を直接拡大強化する事業である。

なぜこの仕事？

楽して儲かりそうな気がしたから
サラリーマンがいやだったから独
立するため。

1.  既契約のお客様よりのご紹介
2.  税理士さんからのご紹介
3.  知人からのご紹介

A

皆さんに質問はありますか？

営業はどの様にされていますか？

A

苦労している事は？

様々な問題への解決の仕方

Q5とQ6は最終ブリテンで発表します。

新規顧客の獲得方法は？

会 社 訪 問 vol.01

Q1

A

A

Q2

税理士法人  新納会計事務所

本当に社内の雰囲気も良く程よい緊張感もあり、紳士なオフィスと感じました。新納会長ありがとうございました。

なぜこの仕事？

税理士と公認会計士なら会計士の
方がカッコよかったから。

1. 既契約のお客様よりのご紹介
2. 金融機関からのご紹介
3. 知人からのご紹介
4. ＨＰからの問い合わせ

Q4

A

苦労している事は？

人材育成

Q6

A

今後の展望は？

10年後には引退していたい。
そのためには人材育成を・・・

設立
昭和61年4月
従業員数
13名

設立
平成15年8月
従業員数
7名
 

Q5

A

苦労している人材育成で大事にし
ている事は？
できるだけコミュニケーションを
取るようにしています。

Q3

A

顧客に対して心掛けている事は？

親切、丁寧、わかりやすく。 Q7とQ8は最終ブリテンで発表します。

Q1

Q2

Q4

Q3

【 EMC - Extension & Membership Conservation 】

池田 凪（イケダ ナギ）君

広報委員長のつぶやき


